

*Nul ne peut atteindre l'aube sans passer par le chemin de la nuit.*

Khalil Gibran

Profondément reconnaissant du parcours de vie qui lui a été donné,

## Charles KOHLER

s'en est allé vendredi 26 janvier 2018 vers la lumière de l'au-delà. A près de 83 ans, il vient de mener son ultime combat contre la maladie qui lui a ainsi permis de vivre un dernier Noël joyeux entouré de sa famille.

Son dans la peine mais aussi dans l'espérance:

Son épouse:

Gisèle **Kohler-Ducardonnoy**

Ses enfants:

Jacqueline **Quiquerez** et son compagnon Gérard

Marie-Claude **Kohler** et son compagnon Erwin

Stéphane **Kohler**

Ses petits-enfants:

Loïc **Quiquerez** et sa compagne Jennifer

Fanny **Quiquerez** et son compagnon Fred

Bastien **Quiquerez**

Gaëlle **Weatherill** et son fiancé Sébastien

Jérôme **Weatherill**

Sa sœur:

Lily **Wanner** et son compagnon Elio, ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants

Son frère:

Bernard **Kohler** et son épouse Monique, leurs enfants et leur petite-fille

Sa cousine:

Liliane **Neyroud** à Blonay et son compagnon Ami, ses enfants et petits-enfants

Sa nièce:

Anne **Sölva-Ducardonnoy**, son mari Franz et leurs quatre enfants, en Allemagne

Son cousin:

Roland **Ducret** et sa famille à Payerne

Nous aimerions remercier très chaleureusement ses amis de longue date, ceux rencontrés sur son chemin de vie ainsi que ses voisins proches. La présence et le réconfort de chacun lui ont permis de vivre cette dernière étape avec sérénité. Nous aimerions aussi remercier l'ensemble du corps médical qui l'a accompagné et soigné. Selon son désir, son corps a été remis à la faculté de médecine.

Un culte sera célébré en son souvenir

**le lundi 5 février 2018 à 14 h 30 au temple de Genthod.**

Très attaché à sa paroisse, vous pouvez faire un don à PAROISSE DES 5 COMMUNES – 1218 Le Grand-Saconnex, CCP 12-3173-5, mention: Deuil Charles Kohler «restauration temple de Genthod».

Le présent avis tient lieu de faire-part.